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在特会と日本創新党が抗議街宣 2010/09/26 07:59 

 六本木と有楽町でアピール 

  

  支那中共から尖閣を守り抜こう！ 

  日本人よ、もっと怒らなければ！ 

  
 中国漁船衝突事件で屈辱的な「船長の釈放」から一夜明けた25日、早速草の根の抗議行動が始まった。在日特権を許さない

市民の会・東京支部は午後1時から六本木ヒルズ前で「シナ中共への緊急抗議活動」を行い、「支那中共から尖閣を守り抜こ

う！」と約100人が街頭宣伝活動を行った。 
  
 このあと中国大使館前に移動、各自が用意した抗議文を投函したが、警備側が大使館前に行くのは一回五人までと規制した

ため、抗議陣と言い争いになるシーンも見られた。結局、約1時間をかけてポストに投函、この日の抗議活動を終えた。   
  

  
六本木ヒルズ前で多くの通行人を前に気勢を上げる参加者 

  
 一方、日本創新党は午後4時から有楽町のマリオン前で緊急抗議演説会を超党派の議員で開催、「皆さん、もっと怒りましょう

よ！」と気合いの入った街宣を夜遅くまで続けた。その足でアメリカから帰国した菅首相を官邸前で約50人の参加者で迎撃、抗

議のシュプレヒコールを繰り返した。（ニュース調ここまで）  
  
 参加された皆さん、お疲れ様でした。正直言ってこの一件が表面化して以来、これまでにない脱力感に見舞われていたのです

が、気合いの入った抗議街宣に参加して少し元気を取り戻しました。在特会と日本創新党ともに現場から中継、その録画の動画

も各サイトにアップされていますので、弁士の詳しいスピーチはそちらでご覧下さい。 
   

 
 今回用意された横断幕「尖閣は中国も認めた日本領土」のコピーもあります 
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 在特会の街宣ははじめは30人前後でスタート、その後どんどん参加者が増えて、中国大使館前に移動するタイミングではほ

ぼ100人弱にまで膨れあがり、皆さんの危機感が良く伝わって来ました。この中国大使館前の抗議活動は以前から大使館の建

物の前までいけるのは一回五人まで、という規制を地元の麻布警察が行っています。 
  
 これは法律的な根拠はなく、警備当局の勝手な判断でやっていることで、何回も参加してますがまったく気勢を削がれて正直い

って頭に来ますね。あれだけ支那中共が高圧的な態度で「日本に命令」しているというのに、それに抗議の声を上げる日本人を

必要以上に規制する日本の警察って、一体何なんでしょうか。 
  

 
左から桜井誠、村田春樹、JSN小原さん、排害社の金友隆幸氏 

  
 日本の警察官は給料を支那中共からもらっているのか？とさえ、怒鳴りたくなりますよ。これだけ日本の屈辱的な敗北を喫した

ときくらいは、どうどうと全員を大使館前で抗議することを認めるのは当然で、それをメディアが世界に発信しないでどうするとい

いたい。 
  

 
 日米同盟の重要性を訴えるJNSの横断幕、小原氏は英語でスピーチしてました。 

  
 私は幹部が抗議文をポストに投函するところを撮影したいと、実名入りの名刺を出して許可を求めましたが、あえなく拒否され

ました。北京の日本大使館前で日の丸を踏みつけて抗議したのはたったの二人、それを百人近い報道陣が取り囲んで世界に発

信されたというのに、在特会による100人の「日本人として当然の抗議」は警察が規制する、メディアも取材に来ないのが現実で

す。   
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 抗議活動最後の局面でにらみ合いになってしまいました。 

  
 最終のグループが大使館前で木の葉っぱに一行の抗議を書いてポストに投函しようとして、それを警察が阻止しトラブルになっ

ていました。何で警察がそこまでやるのか、「正気か？何様か？」と云いたい。日本の警察は特に特定アジアの大使館の警備は

異常としか云いようがないですが、こんな「体質を是正する」ためにも一刻も早くまともな保守政権を持ちたいと改めて思いまし

た。  
   

  
漁船はスパイ船だという週刊誌の記事をプラカードにしてアピール。 

  
 一方、日本創新党の有楽町の街宣が緊急だったらしく、私も在特会に出席した人から話を聞いて急遽向かったのでした。日本

創新党は先の星陵会館での大会といい、かなり積極的に行動するようになり、非常に評価できますね。もっと野党はこれをどん

どんやって欲しいと思います。 
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左から中田宏、山田宏、水野むねひろ、小磯明の各氏 

  
 私は五時半頃に失礼しましたが、登壇した皆さんのスピーチはいつも以上に迫力があって、テーマがテーマだけに足を止めて

聞いてくれる一般の通行人も非常に多かったと思います。なかに一人、民主党の県議会議員が登壇して言い訳がましいスピー

チをしてましたが、与党や政府に異論があるなら潔く離党するくらいの覚悟を決めて欲しいものだと思いました。既に日本創新党

のHPで山田宏氏と中継の録画が見られるにようなっています。You tubeでアップされたらこのエントリーでも貼り付ける予定で

す。 
  

 
この緊急街宣は良くやってくれました。評価したいと思います。 

  

  
真さんが携帯で撮影していた動画です。  
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タグ： 在特会  日本創新党  抗議街宣  桜井誠  村田春樹  JSN小原  金友隆幸  山本へるみ  中田宏  山田宏  水野むね

ひろ  小磯明   

 
25日夜、首相官邸前での抗議街宣の動画です。 

参加された皆さんに拍手！ 

  
  

 
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。 
・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  

 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(29) 

コメント(29) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/09/26 08:18Commented by abusan１２３ さん 

これでデモをしなかったら愛国者団体失格ですからね(^o^) 
当たり前の話しでしょう'`,､( ´∀`) '`,､ 
 
警察の行為は中国とマトモにコトを構えるのを恐れての事 
でしょう。中共政府に反感を持つ国は日本に限りませんからね。 

 
ロシアは相変わらず洞ヶ峠ですし、インドも虎視眈々と。 
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東南アジア諸国も中国の脅威にさらされているのが実情 
と有っては日本の警察も「日本だけの問題では無い！」と言う訳 
で愛国日本人の反中感情に神経を尖らせるのは無理からぬ事 
で有りましょう。 

 
愛国者だからこそ依り国際戦略的な態度を求められるの 
でしょうな(^◇^;)我々は菅政権如きな存在では無いの 
ですから。 

 
米国の思惑も絡んでこの問題は一筋縄ではいきませんなぁ(--;) ウ  

2010/09/26 08:54

Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。  
 
>これでデモをしなかったら愛国者団体失格ですからね(^o^) 

 
この企画は前から予定していたものなんですよ。 

 
>警察の行為は中国とマトモにコトを構えるのを恐れての事 
>でしょう。中共政府に反感を持つ国は日本に限りませんからね。 
 
それにしても「情けない」ですね。 

 
>米国の思惑も絡んでこの問題は一筋縄ではいきませんなぁ(--;) ウ 
 
世界は「腹黒い」ですね。  

 

2010/09/26 09:04Commented by さんごママ さん 

昨日は一日中ご苦労様でした。 
私も6時ころ帰りました。 
帰宅後早速アップしましたが脱力して写真を並べるのが精一杯でした。 
若い人たちに頑張ったもらいたいです。  

 

2010/09/26 10:11Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん おはようございます。  
 
>帰宅後早速アップしましたが脱力して写真を並べるのが精一杯でした。 
 
本当にお疲れ様でした(--)。 
 
>若い人たちに頑張ったもらいたいです。 
 
本当ですね。歴史を動かすのはいつも若い世代ですから。 

 

2010/09/26 11:58Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
昨日はお疲れ様でした。 
政党の反応が鈍いなか、日本創新党は頑張っていますね。 

 
私のほうでも、少しですが動画UPしましたので、 
お時間ある時にご覧下さいませ。^^ 
 
在特会六本木ヒルズ前街宣⇒ 

http://www.youtube.com/watch?v=x2mlMuhgS1Q 
 
日本創新党山田宏党首⇒ 

http://www.youtube.com/watch?v=v3cnBgHsaxk  

 

2010/09/26 12:57Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんにちは。 
 
>昨日はお疲れ様でした。 
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いえいえ真さんこそご苦労様でした。 

 
>政党の反応が鈍いなか、日本創新党は頑張っていますね。 
 
本当ですね、少し見直しました。 

 
>私のほうでも、少しですが動画UPしましたので、 
>お時間ある時にご覧下さいませ。^^ 
 
ありがとうございます。拝見します。 

2010/09/26 13:04

Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん  
 
>日本創新党山田宏党首⇒ 

 
こちらを貼り付けさせて頂きました(--)。  

 

2010/09/26 13:20Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 事実上の指揮権発動？ 

 
 正午過ぎからテレ朝で放送された「スクランブル」に出演した青山繁晴氏の解説。 

 
 仙石官房長官が二回、柳田法相を呼び出し「このままいくと指揮権発動しかなくなるね」

と語り、それを法相が最高検首脳に説明、結果としてあのような船長釈放の記者会見に

繋がったという。 

 
 表向きは検察の自主的判断というが、実質はそれをちらつかせた点で指揮権発動を使

ったも同然か？ 

 

2010/09/26 13:25Commented by 花うさぎ さん 

・トピックス アーリーバードＧＪ！ 

 
2010.09.25 
★私共、株式会社アーリーバードは、諸般の事情を鑑み、当面の間中国籍の方々との仲

介業務取り扱いを中止致します! 
 
http://www.e-ehousing.co.jp/ 

 

2010/09/26 13:39Commented by 真 さん 

To 花うさぎさん  
ありがとうございますっ♪ 
撮ったかいがありました嬉。 

 
夜の菅帰国・首相官邸前での抗議の模様も上がっていました。 

http://www.youtube.com/watch?v=FeEhqiwLCUE 
 
必見です^^  

 

2010/09/26 13:56Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん  
 
>必見です^^ 
 
拝見しました。彼女、相変わらず頑張ってますね～(^^；。 

 

2010/09/26 15:43Commented by 花うさぎ さん 

・慎吾の時事通信抜粋No.552 平成22年 9月25日(土)  
 
こらー！検察！ そして 菅の売国内閣め！  

 
（前略）そこで、次に、この度の釈放に至った「政治的判断」が適切か否かを検討する。こ
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れが適切ならば、以上の手続きの欠陥を指摘するに止める。 
 しかし、この政治的判断も間違っておれば、これこそ、まことの菅内閣の亡国的大失態

だ。即刻総辞職ものだ。 

 
１、そもそも尖閣に関して仕掛けられている事態の本質は何か。 
 それは、我が国の領土と地下資源を奪うためのテロである。 
２、では、このようなテロに対処する原則は何か。  
 それは、粛々として対抗措置を実施することである。 
 この度のことで言えば、逮捕、拘留、起訴、裁判そして刑の執行である。 
 しかし、菅内閣は、検察をして船長を釈放せしめ、この対抗措置を放棄したのである。 
３、テロに対する対抗措置を放棄すれば何が起こるか。 
 それは、世界のテロを見れば明らかである。 
 つまり、テロを起こす側は、以後、何のリスク・危険を覚悟することなく、散歩でもするよう

に気軽に、テロを継続し拡大することができることになる。 
４、よって、明日、尖閣に百隻の中国漁船が現れて領海に侵入し、さらに中国人が魚釣島

に上陸して住みつこうとする事態が起こりうる。 
 そして、我が国はそれに対抗する手段をこの度放棄したのである！  

2010/09/26 15:43

Commented by 花うさぎ さん 

以上の通り、中国との関係修復を逃げ口上に使って菅総理は中国共産党の

圧力に屈服したが、明日にでもわかる、関係は修復しない。 
 以後中国共産党は、尖閣諸島に対するテロを強化しエスカレートさせ、沖縄

本島まで露骨に中国の物だと言い始めるだろう。 
 つまり、菅内閣は、我が国を中国に売り渡す道を開いたのだ。これこそ、言葉の真の意

味の売国奴内閣である。 

 
 ああ、国、まさに危うし。 
 誇りある日本国民、自覚されたい。 
 西郷南洲翁の霊を呼び、救国の心胆を練るのみ。 
 「正道を踏み国を以て斃るるの精神なくば、外国交際は全かるべからず。彼の強大に畏

縮し、円滑を主として、曲げて彼の意に従順するときは、軽侮を招き、好親却って破れ、終

に彼の制を受けるに至らん」（西郷南洲遺訓より） 

 
http://www.n-shingo.com/cgibin/msgboard/msgboard.cgi?page=552  

 

2010/09/26 17:28

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド ９・２９《第９回 反中共デー東京大会》 

 
本年11月2日は、山口二矢烈士の五十年祭です。山口烈士は昭和35年10

月12日、国賊浅沼稲次郎に斬奸の刃を振るい天誅を下し、11月2日に自決されました。 
 
浅沼は媚中派売国奴の巨魁であり、我が国を「反日」「共産」「中華」の三悪国家である中

共（中国共産党＝中華人民共和国）に売り渡そうとしていました。山口烈士の義挙は、侵

略者や売国奴どもへの正当防衛的反撃であり中共の侵略を阻止する多大な功績があり

ました。 

 
昭和47年9月29日、我が国は中共との国交を樹立しました。しかし、我が国と中共との

関係が正常かつ友好的であった事はありません。靖国神社に対する冒涜、歴史教科書

への介入、我が国の領土および領海への侵犯…など、中共による主権侵害や内政干渉

は数限りなくあります。 

 
中共の脅威は、我が国だけではありません。満州、 南モンゴル、東トルキスタン（ウイグ

ル）、チベット…などに対する侵略・虐殺・苛政。また台湾に対する侵略の野望。さらに中

共に支配されている全ての人民たちの苦難。中共は、アジア全民族の脅威であり、人類

の敵と断言できます。 

 
我々は草莽の有志として、祖国の危機を坐視する事は、断じてできません。平成14年9
月29日、所謂「日中国交正常化」30年の秋、我々は中共との国交断絶を勝ち取る為、第

１回９・２９反中共デーを開催しました。 

 
第8回となった昨年は、東京だけではなく、北海道（札幌）でも、東北（仙台）でも、中部（名

古屋）でも、関西（大阪）でも、九州（福岡）でも、反中共デー闘争は展開されています。 

 

 

2010/09/26 17:28
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2010/09/26 17:33Commented by yuuitirou さん 

日本創新党本部を、魚釣島に置けば良い。 

 
街宣活動も必要だが、日本人があの島で生活するのが 一番の国防だろうと思います。  

 

2010/09/26 19:03Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん こんばんは。 
 
>日本創新党本部を、魚釣島に置けば良い。 
 
う～ん、それを政党に要求するのはどうでしょう？ 

 
>街宣活動も必要だが、日本人があの島で生活するのが 一番の国防だろうと思いま

す。 

 
数百人規模の海保・自衛隊の常駐が良いと思いますよ。かって魚釣島には数百人が生

活していた実績があるから、環境的には問題ないでしょう。 

 

2010/09/26 21:43Commented by wasabiorginger さん 

花うさぎさん 

 
慎吾の時事通信抜粋にてご指摘あったテロ行為に屈した日本ということで、今回のチナ

人船長釈放が何故既視感に襲われるのかが解かりました。１９７７年９月２８日、福田首

相がダッカハイジャック事件にて超法規的措置を採り、服役・拘留中の日本赤軍メンバー

９名に６００万ドルの追い銭をつけて釈放した時抱いた感覚と同様であったからでした。お

そらくフジタの社員４名が死刑になる可能性があると中国に脅され、「人命は地球より重

し」との福田首相の言葉よろしく慌てて釈放したのでしょう。 

 
本事件を「我が国領海内で違法操業し、巡視船の停船命令を無視した上、逃亡、さらに体

当たりしたきたのは、国家主権を脅かす行為のみならずまさにテロ行為であり、日本国と

して許すべからざる行為である」というように政府が最初にテロ行為であると断定すべき

だったと思います。メディアも中国漁船衝突事件などとあいまいな名称で呼ばず、「中国

船の巡視船攻撃（もしくはテロ）事件」と呼ぶべきだったのでは。 

 
今回のことで世界の、とりわけチナを脅威に感じている東南アジア各国の冷笑と軽蔑を誘

うことになり、我が国の信用が失墜したことは３３年前の日本と同様もしくはそれ以上かも

しれませんね。  

 

2010/09/26 22:34Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 
チャイナリスクの記事TBさせて頂きました。 
 
内容を読めば誰でも中国の恐ろしさが分ります。 
拡散希望です。 

 
 
 
日本と戦うために＝経済的に追い込み中国に刃向かう愚を知らしめよ―中国紙 
 
日本と戦うにあたり、中国は遠くから罵っているだけの秀才となってはならない。 
まず日本を理解し、弱点を探し出すことが必要だ。 
日中国交正常化以来、日中韓の問題は幾度となく繰り返されてきたが、中国は日本を正

常な状態に引き戻すことを 
目的とした対策を講じるばかりで、報復も一時的なものにとどまっていた。 

 
しかしこれほど長期間にわたり、繰り返し衝突することを考えれば、ずっと友好を唱えてい

るほうがおかしい話だ。 
中国は日本の弱みがどこか、何を恐れているのかをしっかりと把握し、日本が反撃する

精密な計画を立てねばならない。 

 
日本と戦うにあたり、中国が狙うべきは、反中の政治家が選挙で落選するように仕向ける
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こと。 
日本企業が損失を出し、日本国民が国家経済に不満を持つようにしむけることが肝心

だ。 
そのためには法律や税金の分野など政府ができることもあれば、一般の消費者ができる

こともある。 

 
注意すべきは日本を圧倒する必要はないということ。 
彼らの過剰な敵意を消すことさえできればいい。 
日本の弱みを探し当てて、中国に挑戦してくれば痛い目に遭うということをはっきり認識さ

せること。 
日本の民主主義を利用して、日中対立を煽る政治家を落選させることが重要だ。 

(p)http://www.recordchina.co.jp/group.php?groupid=45690&type=1  

2010/09/27 08:17

Commented by にゃんこせんせい さん 

To 花うさぎさん  
>・トピックス アーリーバードＧＪ！ 
> 

>2010.09.25 
>★私共、株式会社アーリーバードは、諸般の事情を鑑み、当面の間中国籍の方々との

仲介業務取り扱いを中止致します! 
> 
>http://www.e-ehousing.co.jp/ 
> 
ーーーーーー 
 おはようございます。横から失礼致します。 

 
 上記の件、誠に素晴らしいご決断・・今回の事には直接関係は有りませんが、中国人に

むやみやたらと？部屋を貸すせいで、運送関係の仕事に支障をきたす事がたびたびあり

ました。一人と契約すると次から次へと！際限なく？別人が移り住み、挙句！荷物が届か

ない！！ 
 酷い時は私たちの仲間が首を切られました・・。中国人、朝鮮人は日本から居なくなって

欲しいとここ何年か本気で思ってしまっています・・。  

 

2010/09/27 08:35

Commented by にゃんこせんせい さん 

To wasabiorgingerさん  
>花うさぎさん 
> 

・・・おそらくフジタの社員４名が死刑になる可能性があると中国に脅され、「人命は地球よ

り重し」との福田首相の言葉よろしく慌てて釈放したのでしょう。 
・・・・・３３年前の日本と同様もしくはそれ以上かもしれませんね。 
ーーーーー 
 横から失礼します・・。 

 
 上記の件ですが、皆さまのように真実を知って？書くわけではない事をまずお詫びしま

す・・。 

 
 フジタの社員さん達の件ですが、 

 
 普通、共産圏の国や、戦闘地域の中では、必ずと言ってよいほど！＜現地人ガイド＝

見張り＞がつきまといます。知人も、政府関係の仕事で中国に行った時は、必ず！見張

られたと言っておりました（２０年以上前ですが・・） 
 今回も、フジタの社員さんだけで！中国のどこかへ行き、勝手に写真を撮られたのでし

ょうか？稚拙なブログにも書きましたが、共産圏の国は、簡単に！スパイをでっちあげま

す。 
 スパイなんて怱々にはいない・・そんな馬鹿な・・と言うのは平和ボケ日本人くらいのもの

です。普通の自由主義の国の空港の中でさえ！撮影禁止区域があるのですから、共産

系の国では、たとえ現地ガイドが『大丈夫！』と言っても！！！写真等は絶対に撮っては

いけません。 

 
 中国政府のやり方は、共産国が当たり前にする行為です。体当たり船の船長を捕まえ

たというニュースを聞いてすぐ！中国は何をしてくるかな？と思うのもつかの間で、フジタ

の社員さん達が捕まりました。彼らこそ、本当に運の悪い時期に出張されたものだ・・と、

心から案じる気持ちで一杯です。 
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2010/09/27 09:09Commented by 花うさぎ さん 

To wasabiorgingerさん おはようございます。 
 
>おそらくフジタの社員４名が死刑になる可能性があると中国に脅され、「人命は地球より

重し」との福田首相の言葉よろしく慌てて釈放したのでしょう。 

 
ほとんど同じ事を考えていました(^^)。 
 
>政府が最初にテロ行為であると断定すべきだったと思います。 
 
いまに政府にはそんな知恵も気概も度胸もないでしょうね。 

 
メディアも中国漁船衝突事件などとあいまいな名称で呼ばず、「中国船の巡視船攻撃（も

しくはテロ）事件」と呼ぶべきだったのでは。 

 
>我が国の信用が失墜したことは３３年前の日本と同様もしくはそれ以上かもしれません

ね。 

 
間違いなく「それ以上」です。その認識が政府には全然ないから頭に来るわけです。 

 

2010/09/27 09:11Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
>内容を読めば誰でも中国の恐ろしさが分ります。 
>拡散希望です。 
 
情報ありがとうございます(--)。 

 

2010/09/27 09:14Commented by 花うさぎ さん 

To にゃんこせんせいさん おはようございます。  
 
>一人と契約すると次から次へと！際限なく？別人が移り住み、挙句！荷物が届かな

い！！ 

 
へえ～そういうこともあるのですか？ 

 
>酷い時は私たちの仲間が首を切られました・・。中国人、朝鮮人は日本から居なくなって

欲しいとここ何年か本気で思ってしまっています・・。 

 
ええ～！それは傷害事件ではないですか？。事件化したのでしょうか？ 

 

2010/09/27 09:16Commented by 花うさぎ さん 

To にゃんこせんせいさん  
 
>共産系の国では、たとえ現地ガイドが『大丈夫！』と言っても！！！写真等は絶対に撮

ってはいけません。 

 
アドバイスをありがとうございます。支那などに旅行しなければよいのですよ。 

 
＞何を言っても聞いてはもらえません・・・・。 

 
法治国家ではない「怖さ」ですね。情報感謝です。  

 

2010/09/27 11:34Commented by にゃんこせんせい さん 

To 花うさぎさん  
>To にゃんこせんせいさん おはようございます。  
> 
>>一人と契約すると次から次へと！際限なく？別人が移り住み、挙句！荷物が届かな

い！！ 

> 
>へえ～そういうこともあるのですか？ 
> 
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>>酷い時は私たちの仲間が首を切られました・・。中国人、朝鮮人は日本から居なくなっ

て欲しいとここ何年か本気で思ってしまっています・・。 

> 
>ええ～！それは傷害事件ではないですか？。事件化したのでしょうか 
 
ーーーーー 
 ごめんなさい・・首を切られる＝首にされました・・と書くべきでした。 
お詫び致します。 

> 

2010/09/27 12:07

Commented by 花うさぎ さん 

To にゃんこせんせいさん  
 
> ごめんなさい・・首を切られる＝首にされました・・と書くべきでした。 

 
あっ、そっちの方ですか(^^；。 
 
しかし、大陸半島の人間とは関わりたくないものですね。  

 

2010/09/28 00:56Commented by hosyu9999 さん 

支那の横暴に対して断固毅然とした態度で立ち向かわなければ 
いずれ支那の属国となるのほかありません。 
断じて支那の横暴を許してはいけません。 
最後のひとりになっても戦っていきましょう。  

 

2010/09/28 08:04Commented by pioneer48 さん 

投稿ご苦労様でした。 
私も支那大使館への抗議文投函デモまで参加しました。 

 
ところで、中田宏にはどうしてもいま一つ？です。 
本当に彼は保守なのでしょうか？ 

 
村田春樹氏はいつも出席され頭の下がる思いです。  
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